

Positives Fazit

Landesturnfest setzt neue Maßstäbe

Schon das Eröffnungsfest des diesjährigen Niedersächsischen Landesturnfestes übertraf alle Erwartungen: Rund 10.000 begeisterte Sportler und Zuschauer feierten das fünftägige Sportspektakel



Der Siegeszug riss nicht ab: 20.000 aktive Teilnehmer und 300.000 Besucher informierten sich in Braunschweig über neue Trendsportarten, nahmen an Wettkämpfen teil oder vergnügten sich bei einem ausgefeilten Rahmenprogramm. Mit Laith-al-Deen und der Rockband Revolverheld konnten zwei bekannte Showacts verpflichtet werden, die auf den Showbühnen für zusätzliche Stimmung sorgten. Die Entscheidung des NTB, das eigene Landesturnfest zu öffnen und gemeinsam mit dem Landessportbund Niedersachsen sowie anderen Fachverbänden die größte Breitensportveranstaltung Norddeutschlands zu gestalten, hat sich als richtig erwiesen, resümierte NTB-Präsident Heiner Bartling, der sich bereits auf das nächste Landesturnfest in vier Jahren in Osnabrück freut. „Mit der Aufnahme neuer Trends wie ‚Parkour‘, der Implementierung eines Zukunftskongresses sowie einer Akademie für Trainer und Übungsleiter, wurden in Braunschweig bereits neue Zielgruppen erreicht“, lobte auch NTB Geschäftsführer Heinz-Hermann Gerlach. Genau diese Sportler sollen nun gezielt gefördert und integriert werden. Deshalb wird es in Osnabrück verstärkt Angebote für die wachsende Gruppe der Einzel-Teilnehmer geben, die auf der Suche nach neuen Trendsportarten ist. Auch das Team von Sport-Thieme, das mit mehreren Ständen und Mitmachaktionen auf dem Landesturnfest vertreten war, zog positive Bilanz: „Es war eine rundum gelungene Veranstaltung, die Lust auf mehr machte. Wir freuen uns schon heute, 2012 wieder dabei zu sein“, bestätigte Sport-Thieme Geschäftsführer Dr. Hans-Rudolf Thieme.

